

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 25. März 2009

Schäden durch Vandalismus an der Haltestelle Reichsapfelstraße [CDU]

Der Verteilerschrank an der Haltestelle Reichsapfelstraße in Schierstein ist vor einigen Tagen von Schülern zerstört worden. Vandalismus an der o. g. Haltestelle ist leider keine Seltenheit und es ist schon häufiger zu solchen oder ähnlichen Beschädigungen gekommen.

Beschluss Nr. 0016

1. Der Magistrat wird gebeten zu berichten, was er zu unternehmen gedenkt, um den oben geschilderten Sachverhalt einzudämmen.
2. Die AG Jugend im Ortsbeirat Schierstein wird gebeten, mit den Leitungen der Erich-Kästner-Schule und des 5. Polizeireviere Kontakt aufzunehmen und gemeinsam Lösungsmöglichkeiten zu erarbeiten.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII / 31 mit Anlagen z. w. V.
AG Jugend im Ortsbeirat Schierstein mit Anlagen z. w. V.
1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher